



www.porsche-club-siegerland.de



Kitz' Alpentour

In diesem Jahr führte es die Teilnehmer des PC Siegerland nach Kitzbühel, unter den Insidern einfach nur Kitz genannt. Wir starteten am Donnerstag, pünktlich um 6:00 Uhr morgens. Nachdem alle Teilnehmer im Hotel Schloß Lebenberg eingekcheckt hatten, blieb der Rest des Tages zur freien Verfügung, bis man sich abends zum gemeinsamen Dinner traf. Vor dem Essen wurden die Roadbooks verteilt und das Programm der nächsten zwei Tage vorgestellt. Am Freitagmorgen setzte sich die Porsche Armada Richtung Wattens in Bewegung. Ziel waren die neu gestalteten Swarovski Welten. Die Teilnehmer erhielten Einblicke in die Welt der Bleiglaskristalle. Auf dem Rückweg ging es zum berühmten Stanglwirt. Dort hatte sich schon Vladimir Klitschko auf seine Kämpfe vorbereitet. Am Samstag

stand die Königsetappe an. Die Fahrt ging über Bruck zum Großglockner. Das lässt jedes Porschefahrer Herz höher schlagen. In der Glocknerhütte war eigens für uns der Wintergarten mit Ausblick auf den Großglockner reserviert. Am Tag vorher waren hier 14 Porsche 918 Spyder zu Gast - wie uns der Wirt erzählte.

Nach einer kleinen Stärkung ging es zurück nach Kitz mit Zwischenstopp auf Rosi's Alm. Die Wirtin war von unserem Club-Outfit begeistert, so waren wir nicht nur auf dem Parkplatz als Porsche Club zu erkennen. Beim anschließenden gemeinsamen Abendessen wurden die einen oder anderen Anekdoten der vergangen zwei Tage ausgetauscht und ein rundum gelungenes Wochenende ging wie immer viel zu schnell zu Ende.

TEXT: VOLKER PLETZ

